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Pr.Zl. 5905/24-I/2-1969 Wien, am 25. Juni 1969 

ANFRAGENBEANTVlORTUNG 
----------------------------------------

betreffend die schriftliche Anfrage der Abg. z. NR 
:Et.tlfer und Genossen: "Ungenügende Bahnsteigbeleuchtung 
aer Westbahnstation Neulengbach-Markt". (Nr.1311/J-NR 
v,,12.6.1969). 

Zu obiger Anfrage erlaube ich mir, folgendes mitzuteilen: 

Der Vorstand des Bahnhofes Neulengbach hat bereits einen 
Antrag auf Erweiterung der Bahnsteigbeleuchtung in der 
Haltestelle Neulengbach Markt gestellt. 

Die Untersuchungen ergaben, daß wohl bei den haltenden 
P.ersonenzügen die Beleuchtung ausreicht, jedoch nicht wäh
rend der Wintermonate bei dem um 16.56 Uhr haltenden Eil
zug 745, wenn diesem aus Frequenzgründen an bestimmten 
Tagen, vorwiegend an Freitagen,Verstärkungswagen beige~. 
geben werden. 
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DieÖsiterreichischen Bundesbahnen werden daher bemüht sein, 
I . 

noch Nbr Eintritt der kür~er~n Tage und des Winters die für 
die Sicherheit der Reisenden erforderlichen Leuchten zu er
richten. 

Der Bundesminister: 
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